

TAREA DE 25 DE MAYO

¡Buenas, chicos/as! Esperamos que todos estéis bien en casa.

¡Ya queda menos para vernos!

Y ya podemos salir de casa, pero **con precaución y siguiendo las normas de seguridad**.

Ahora, ¿vamos a ver cómo está ese cuerpo?

Para esta semana, la tarea de Educación Física consiste en hacer un pequeño desafío. Podéis hacerlo en casa o en el exterior.

Se trata de hacer pequeños vídeos de 10 ó 15 segundos (2 ó 3 vídeos) donde **sin hablar, sólo con gestos**, representéis **un personaje**, un **animal** o **alguna acción de la vida cotidiana** (podéis ayudaros con algún material, aunque no es necesario), todos lo habéis hecho en clase de Educación Física cuando ha llovido.

Para que no haya dudas al **final del vídeo decís lo que habéis representado**.

En los enlaces veréis algunos ejemplos, no tenéis que hacer esos obligatoriamente, **podéis hacer los que queráis**.

SEGURO QUE SE OS OCURREN EJEMPLOS CREATIVOS Y MARAVILLOSOS

¡Esperamos que os divirtáis! ¡Un abrazo para todos!